

## LA PRIMERA JORNADA DE LA FIESTA DE LA BICICLETA REÚNE A MÁS DE 600 CORREDORES

**Vva. de la Cañada, 15 de sept.-** Vecinos de todas las edades se han dado cita hoy en el paseo rural y en el paseo urbano con el que arrancaba, un año más, la Fiesta de la Bicicleta. En el primero, de 8 kilómetros, los corredores - un total de 120- han podido disfrutar de los parajes situados en torno al Camino del Carrizal. El segundo, con un recorrido de 1 kilómetro y medio millar de participantes, ha transcurrido por algunas de las principales calles y avenidas del municipio hasta llegar a la calle del Cristo donde se han realizado exhibiciones de patinaje y Bike Trial y sesiones de Disco Rolling.

### Concienciación

En esta edición, la vigésimo sexta, la Policía Local ha impartido clases de Educación Vial para los más pequeños. "Es importante que todos tomemos conciencia de que la bicicleta es un vehículo más, respetemos las señales y por supuesto tengamos en cuenta siempre las medidas de seguridad", destacó el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, quien tuvo palabras de apoyo y cariño para la familia de Mario Colmenar Fernández, fallecido tras ser atropellado el pasado mes de marzo cuando se trasladaba en bicicleta al Polideportivo. En su recuerdo, el próximo 9 de octubre, a las 18:00 horas, en el Campo de Fútbol Municipal se disputará un partido homenaje entre un equipo del Club de Fútbol de Villanueva de la Cañada y un equipo de la cantera del Real Madrid.

### Próxima cita

La segunda y última jornada de la Fiesta de la Bicicleta tendrá lugar el próximo sábado, 21 de septiembre, a partir de las 18:00 horas. Se trata de una prueba no competitiva de Mountain-Bike destinada a corredores con edades a partir de los 12 años. El recorrido, de 20 kilómetros, así como la hoja de inscripción está disponible en [www.ayto-villacanada.es](http://www.ayto-villacanada.es). Se recaudará un euro, como donativo, con cada inscripción que irá destinado a la Fundación Fabretto.

Una vez finalice el recorrido, se procederá al sorteo de regalos donados por empresas entre todos los participantes en la XXVI Fiesta de la Bicicleta.

